



COMUNICADO Nº 5: RESULTADOS ELECCIONES CONSEJO DE CONSULTA 2012-2013

El Consulado General del Perú en Barcelona hace de conocimiento de la comunidad peruana residente en esta jurisdicción que, conforme a lo programado, el domingo 9 de setiembre último se llevaron a cabo las elecciones del Consejo de Consulta de la Comunidad Peruana 2012-2013 residente en Barcelona (Cataluña, Aragón, Asturias y Andorra), Bilbao, Las Palmas de Gran Canaria, Málaga, Palma de Mallorca, Salamanca, Santa Cruz de Tenerife y Vigo; en el “Centro Cívico la Sedeta”, sito en la calle Sicilia Nº 321, Barcelona.

La votación, que se inició a las 08:30 hrs. y culminó a las 17.00 hrs., se desarrolló en un ambiente de orden y tranquilidad, marcado por el civismo de los connacionales asistentes. En total, se registró la participación de 14 candidatos y 221 ciudadanos en calidad de votantes.

Culminado el sufragio y de acuerdo a las normas vigentes, el Comité Electoral procedió a realizar el escrutinio, el mismo que se llevó a cabo frente a todos los connacionales presentes y cuyos resultados fueron los siguientes:

- 1. Juan Manuel Urrutia Vargas (41 votos)**
- 2. Rubén Cárdenas Ramírez (37 votos)**
- 3. Jaime Alejandro Toledo Mercado (34 votos)**
- 4. Walter López Tafur (24 votos)**
- 5. Hubert Iván Villanueva Calla (19 votos)**
- 6. Dany Elena Tello Tarrillo (18 votos)**
- 7. Germán Orlando Echevarría Ponce (16 votos)**
- 8. Gastón Raymundo Morales Neira (13 votos)**
- 9. Marco Antonio Quito Palacios (10 votos)**
10. Jorge Emilio Guibert Alva (6 votos)
11. Yoe Fritt Flores Solís (2 votos)
12. Alejandro Vilela Loayza (1 voto)
13. Lucía Alcalá Espinoza (0 votos)
14. Narciso Manuel Farro Cachay (0 votos)

Como señala el Reglamento de la Ley de los Consejos de Consulta de las Comunidades en el Exterior, el Comité Electoral procedió a proclamar como miembros del Consejo de Consulta 2012-2013 a los 9 candidatos con las votaciones más altas, luego de lo cual este Consulado General procedió a agradecer y felicitar al Comité Electoral por la labor realizada, así como congratular a los candidatos electos.

Barcelona, 12 de setiembre de 2012